
ORDEM DE SERVIÇO
Com investimento de mais de R$ 2 
milhões, foi assinada pela prefeita Eliene 
Liberato Dias, a Ordem de Serviço para 
execução de aplicação de micro 
revestimento asfáltico modificado na pista 
de pouso e decolagem, pátio de 
taxiamento e estacionamento do 
Aeroporto Nelson Dantas, obra essa há 
muito tempo prometida. Do total dos 
recursos, R$ 103 mil são próprios do 
município, o restante de convênio 
celebrado junto ao Governo de Mato 
Grosso. A ganhadora da concorrência 
pública foi a empresa JR Obras Serviços e 
Construções Eireli EPP, foi a vencedora do 
processo licitatório e será a responsável 
pela execução dos serviços. 

FEIRÃO LIMPA NOME
Para os cidadãos que estão na base de 
dados de inadimplência da Serasa e que 
necessitam negociar as suas dívidas 
diretamente com os credores, é possível 
regularizar as pendências nas agências dos 
Correios. A parceria é mais uma opção aos 
consumidores e permite acesso ao 
atendimento presencial do serviço “Limpa 
Nome”.  Desta forma, os cidadãos têm 
mais facilidade para obter informações 
sobre sua vida financeira e renegociar 
créditos com diversas instituições dentro 
da plataforma.    O Feirão Limpa Nome 
segue até 31 de março de 2023.  Os valores 
para realização do serviço nas agências 
são os seguintes: R$ 4,20 por dívida 
negociada; e   R$ 3,00 por consulta a 
acordos (reimpressão de 2ª via de boletos).  
É obrigatório que o cidadão apresente 
documento de identificação oficial que 
contenha o número do CPF.   

SISU
Para os aprovados no processo seletivo, as 
matrículas começam no próximo dia 2 de 
março. Os candidatos que não foram 
selecionados poderão se inscrever na lista 
de espera até o dia 8 de março. A 
convocação da lista de espera acontece a 
partir de 13 de março. Nesta primeira 
edição de 2023, o programa ofertou mais 
de 226 mil vagas em 128 instituições 
públicas participantes, sendo 63 delas 
universidades federais. Além disso, o 
sistema disponibiliza outras vagas 
remanescentes em 6.402 cursos de 
graduação para quem realizou a edição de 
2022 do Enem e obteve nota acima de zero 
na prova de redação. 

PROUNI
Iniciou nesta terça-feira, 28, o período de 
inscrições para a primeira seleção do 
Programa Universidade Para Todos 
(Prouni). O prazo fica aberto até sexta-
feira (3). O resultado será divulgado no dia 
7 de março. A inscrição é gratuita e feita 
somente pela internet, no Portal Acesso 
Único. Serão ofertadas 288.112 bolsas, 
das quais, 209.758 integrais e 78.354 
parciais (50% do valor da mensalidade do 
curso). 

VACINA BIVALENTE
Já está sendo aplicada a vacina bivalente 
contra a covid-19. Para ter acesso à vacina 
bivalente, a pessoa deve ter tomado pelo 
menos duas doses do esquema primário, 
com a vacina monovalente, aplicada em 
todo o País desde 2021. Além disso, a 
última dose deve ter o intervalo mínimo de 
quatro meses.  

“Disse Jesus aos seus discípulos: 'Quando 
orardes, não useis muitas palavras, como 
fazem os pagãos. Eles pensam que serão 
ouvidos por força das muitas palavras. 
Não sejais como eles, pois vosso Pai sabe 
do que precisais, muito antes que vós o 
peçais. Vós deveis rezar assim: Pai nosso'” 
(Mateus 6,7-9) 
 

Logo no início deste tempo 
quaresmal, foi apresentado a nós três 
elementos importantes que colaboram, de 
modo muito eficaz, para esse nosso 
processo de conversão: o jejum, a esmola e 
a oração. Nos últimos dias, tivemos a 
oportunidade de refletir sobre o jejum e a 
esmola. E, hoje, a Liturgia da Palavra nos 
convida a refletir sobre esse ponto tão 
importante que é a oração. 

O Catecismo da Igreja Católica, 
quando vai nos ensinar sobre a oração, 
usando de uma frase de Santa Teresa do 
Menino Jesus, vai dizer que “A oração é um 
impulso do coração, é um simples olhar 
lançado para o céu, é um grito de gratidão e 
de amor, tanto no meio da tribulação como 
no meio da alegria. A oração é a elevação da 
alma para Deus” (CIC 2558-2559). 
Deus é um Pai amoroso, que sabe dar o 
melhor para os Seus filhos  - Meus 
irmãos, quando oramos, elevamos a nossa 
alma para Deus. E algo que deve sempre 
permear essa atitude de elevar a nossa alma 
para Deus é a confiança de que Ele sempre 
ouve a nossa oração. Por menor e mais 
simples que ela seja, Deus ouve a nossa 
oração. Ele sempre ouve a oração daqueles 
que se reconhecem dependentes d'Ele e 
daqueles que têm confiança n'Ele. 

E, ouvindo a nossa oração, 
precisamos confiar que Deus sempre tem o 
melhor para nós. Porque, hoje, nós 
aprendemos no Evangelho que Deus é Pai, 
e é um Pai amoroso, um Pai que sabe dar o 
melhor para os Seus filhos. Se o nosso pai 
terreno, nosso pai aqui, deste mundo, sabe 
nos dar coisas boas, quanto mais o Pai do 
Céu! 
Jesus, no Evangelho de hoje, nos ensina a 
termos essa confiança de uma criança com 
o seu pai, criança que confia no pai. E Ele 
nos ensina a fazer da nossa oração esse 
diálogo simples, concreto e confiante, com 
poucas palavras, de um filho para com o seu 
pai. 

Para quem tem confiança, não há 
necessidade de muitas palavras, porque o 
Pai sabe identificar até o suspiro dos Seus 
filhos, um Pai sabe reconhecer um clamor 
por menor que seja dos Seus filhos. Ainda 
que a nossa oração seja apenas um suspiro, 
apenas esse elevar do nosso olhar para 
Deus que é Pai, tenhamos confiança, meus 
irmãos, Deus compreende a sua oração, Ele 
compreende o seu suspirar a Ele. 

Desça sobre você a bênção do Deus 
Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito Santo. 
Amém! 
 

Padre Bruno Antônio - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova
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No mês de fevereiro rotarianos do 
mundo inteiro celebraram 118 anos da criação do 
primeiro clube de Rotary na cidade de Chicago. 
O Rotary começou com a visão de um homem: 
Paul Harris. O advogado no dia 23 de fevereiro de 
1905 fundou o Rotary para que profissionais de 
diferentes setores pudessem trocar ideias e fazer 
amizades duradouras. Mas com o passar do 
tempo, o Rotary gradativamente ampliou seu 
alcance e visão para serviços humanitários. Hoje, 
a instituição tem um longo histórico de trabalhos 
sociais, atendendo às necessidades de suas 
comunidades e do mundo todo. Presente em mais 
de 200 países, com mais de um milhão de 
associados, o Rotary trabalha seus projetos no 
mundo em sete áreas, sendo elas:  consolidação 
da paz e prevenção de conflitos; prevenção e 
tratamento de doenças; água, saneamento e 
higiene; saúde materno-infantil; educação básica 
e alfabetização; desenvolvimento econômico 
comunitário e apoio ao meio ambiente.  

Pautado no desenvolvimento do 
companheirismo, na difusão de altos padrões 
éticos, na propagação da compreensão e paz 
mundial e no ideal de servir, o Rotary é uma 
associação de clubes de prestação de serviços 
voluntários voltados à realização de serviços 
humanitários, a promoção de valores éticos e a 
criação da paz mundial. A nomenclatura Rotary é 
decorrente da forma como as reuniões ocorriam: 
rotativas entre os escritórios dos associados. 

O primeiro projeto comunitário 
desenvolvido pelo Rotary Clube de Chicago se 
deu no ano de 1907, pela instalação do primeiro 
sanitário público da cidade de Chicago, 
localizado próximo à prefeitura. A partir deste 
iniciou-se um processo em cadeia de promoção 
da amizade e do bem comum, que tomou 
dimensões muito maiores do que as imaginadas 
por seus criadores.  

Apenas três anos após a primeira 
reunião em Chicago foi criado o segundo clube 
rotário na cidade de São Francisco, na Califórnia. 
No ano seguinte, em 1909, outros quatro clubes 
foram criados em solo norte-americano. Este 
movimento inspirou a criação de novos clubes, 
até que no ano de 1910 foi realizada a primeira 
convenção do Rotary, em Chicago, congregando 
16 clubes e Paul Harris foi eleito como primeiro 
presidente da Associação Nacional de Rotary 
Clubes. 

Entre os anos de 1911 e 1913 são criados 
clubes no Canadá, na Inglaterra e na Irlanda, o 
que fez com que o nome da organização fosse 
al terado,  passando a  ser  Associação 
Internacional de Rotary Clubes. No ano de 1916 
é fundado o primeiro clube em país de idioma não 
inglês, em Havana, Cuba. Em 1917, o presidente 
internacional Arch Klumph propôs a criação de 
um fundo de dotação para “fazer o bem no 
mundo”. Sua ideia foi ouvida pelo Rotary Club 
de Kansas City, nos Estados Unidos, que realizou 
a doação US$26,50 (vinte e seis dólares e 
cinquenta centavos) ao fundo sugerido pelo 
presidente. 

E s t a  i n i c i a t i v a  
resultou na criação da 
Fundação Rotária no ano de 
1918. A história do Rotary no 
Brasil inicia-se na década de 
1920, quando em 29 de 
j a n e i r o  u m  g r u p o  
predominante de negociantes 
estrangeiros, sediados na 
cidade do Rio de Janeiro, 
solicitaram a filiação ao 
Rotary Internacional. 

O co r r e  q u e  t a l  
pedido não foi concedido, vez 
que a diretoria internacional 
entendeu que um clube 
localizado no Brasil deveria 

ser composto majoritariamente por brasileiros 
(ROTARY CLUB RJ). Somente em 15 de 
dezembro de 1922, com apoio de Heriberto 
Percival Coates, então membro do Rotary Club 
de Montevidéu e representante do Rotary 
Internacional, foi fundado o primeiro clube 
rotário de língua portuguesa. 

De forma contínua, em 1924 foi 
fundado o Rotary Club de São Paulo, em 1927 os 
Rotary Clubs de Santos e Belo Horizonte, e em 
1928 de Juiz de Fora e de Niterói. Antes mesmo 
de completar seu aniversário de vinte anos, a 
instituição já contava com quase duzentos clubes 
e mais de vinte mil sócios em diversos países do 
mundo. A história da fundação do Rotary em 
Mato Grosso se insere em um dos momentos 
mais importantes da vida política. 

Fundado em 7 de julho de 1941, o 
Rotary Club de Cuiabá teve como primeiro 
presidente Júlio Strübing Müller, então 
Interventor de Mato Grosso. Apoiado de forma 
decisiva por Getúlio Vargas, que depois de fechar 
o Congresso Nacional adotou duras medidas 
contra as liberdades democráticas, instala a 
ditadura e estabelece o chamado Estado Novo. 
No ano de 1945, quarenta e nove rotarianos, que 
compuseram a maior organização não-
governamental presente na Fundação das Nações 
Unidas, colaboram na redação de sua carta de 
fundação. 

Além disso, no ano de 1943, o Rotary 
financiou uma conferência em Londres, que 
serviu como inspiração para a criação da 
Organização para a Educação, Ciência e Cultura 
(UNESCO), estabelecida pela ONU em 1946. 
Em Cáceres a história do Rotary iniciou em 1957, 
no dia 24 de maio nascia o Rotary Club de 
Cáceres, que há mais de 60 anos trabalha em prol 
da comunidade e atualmente desenvolve mais de 
12 projetos, entre eles a Academia da 1ª e 3ª 
Idade, o Banco Ortopédico, Judô do Pantanal, 
Karatê do Pantanal, Som da Vida, Lobo Guará, 
entre outros.  

Atualmente, o quadro rotário é 
composto por mais de 34 mil clubes no mundo. 
Em âmbito nacional, são 2.403 clubes, com 
53.669 membros em todos os estados da 
federação. Em Mato Grosso o Rotary está 
presente em 70 municípios com 102 clubes. Vale 
ainda destacar que a família rotária é composta 
pelo Rotaract, Interact, RotaKids e Casa da 
Amizade, anteriormente formada apenas por 
mulheres de rotarianos. A atuação da instituição 
rotária, como um todo, alterou e continua 
alterando a realidade de milhões de pessoas, 
através do trabalho voluntário de homens e 
mulheres ao redor do mundo. 

A experiência criada pelo Rotary 
Internacional e pela Fundação Rotária mostra ser 
bem-sucedida, tanto no impacto local quanto no 
alcance global de suas ações e configura um 
exemplo real do poder detido pelo povo que, 
imbuído pela vontade de fazer o bem, edifica 
uma comunidade solidária e justa. Pra vocês 
rotarianos e rotarianas, tiramos o chapéu. 

Rosane Michels - Dir. Presidente / Editora - MTB 0003117/MT
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Editorial

Busque, por meio da 
oração, o amor do Pai 

Rotary: Missão do Servir 
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necessitadas.  
Com a cantora Veronica 

Evelin comandando o show, a noite 
foi de companheirismo e entrega dos 
prêmios. Foram ganhadores: Adryan 
J. C. da Silva, da cidade de Rio 
Branco foi o ganhador da moto; 
Eduarda V.B. Vieira de Porto 
Esperidião levou os R$ 5.000,00; 
Marcelo R. Vieira de Vila Cardoso 
foi sorteado com um notebook da 
Dell e a TV 32' foi para o Rotary de 
São José dos Quatro Marcos. 

Patrocinadores do evento: 
Grupo Cometa, RM Informática, 
Seeg Fibras, LR Contabilidade, 
Unimed, Esquinão Auto Center, 

receberam 100% da renda das 
cartelas para desenvolver projetos 
que viessem de encontro com a 
realidade da comunidade.  Essa é a 
nossa missão Dar de Si, antes de 
pensar em si”, conclui Rosane.  

Washington destaca que o 
objetivo da Carvana da Expansão vai 
muito além de fundar um clube e 
ampliar o quadro associativo; mas 
de, através da união de forças da 
sociedade local, implementar 
projetos sociais que melhorem os 
índices da educação, da saúde, da 
alimentação e, ampliar atividades 
culturais, desportivas e de lazer às 
camadas sociais da população mais 

cacerenses almejam representar a 
beleza feminina no maior  
espetáculo do turismo de Mato 
Grosso que é o Festival de Pesca. 

Como em outras edições, 
as candidatas serão avaliadas em 
quatro quesitos: Desenvoltura na 
Passarela, Beleza, Simpatia e 
Traje. Big Régis ainda informou 
que as candidatas se apresentarão 
aos jurados em três entradas: a 
primeira vestindo short jeans e 
baby look do evento, a segunda 
trajando biquini ou maiô e a 
terceira de traje de gala, o que 
possibilita aos jurados melhor 
avaliação das candidatas.    

Concorrem aos títulos as 
jovens: Jaqueline Silva, Yasmim 
Ardaia, Bruna Ribeiro, Cintia 
Marieli, Viviane Cristina, , 
Ysabelli Almeida, Mayara Silva, 
Julia Gabriely, Andriele Silva, 
Kamili Vitória, Taissa Garcia e 
Isabele Farias. 

eleza, charme e simpatia Bestarão na passarela do 
concurso para escolha da 

Musa do 40º FIPe e da Musa da 
Pesca, que acontece em Cáceres, no 
próximo dia 11 de março. O evento 
marca a abertura oficial do Festival 
Internacional de Pesca Esportiva.  

O evento reúne a cada ano 
jovens lindas que muito bem 
representam a beleza da mulher 
pantaneira. Nesta edição os sete 
jurados terão a difícil missão, afinal 
serão doze fortes candidatas que 
concorrem aos dois títulos.  A 
vencedora representará a beleza da 
mulher pantaneira durante o 40º 
Festival Internacional de Pesca 
Esportiva que vai acontecer no 
período de 26 de abril a 1º de maio.  

De acordo com o produtor 
Big Régis, coordenador do evento, o 
concurso de Musa da Pesca e Musa 
do FIPe já virou uma tradição. 
Segundo ele, as moças e mulheres 

 Prefeita Eliene Liberato ADias e o secretário municipal 
de Agricultura, o vereador 

licenciado Domingos Oliveira 
Santos, reuniram na manhã desta 
terça-feira (28), no gabinete oficial 
da prefeitura, diversas instituições e 
representantes da agricultura 
familiar. 

Entre os participantes 
prestigiaram o encontro a Unemat, 
C o n s e l h o  M u n i c i p a l  d e  
Desenvolvimento Rural, Indea, 
IFMT, Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais,  Sebrae, Coopersol, Escola 
Técnica,  Conselho Municipal da 
Alimentação Escolar, Empaer, 
Secretaria de Meio Ambiente, Corpo 
de Bombeiros e Polícia Militar. 

Segundo o secretário de 
Agricultura, Domingos Oliveira, a 
reunião foi muito produtiva ao 
deliberar assuntos desenvolvidos 
pela pasta e voltados a construção de 
um plano municipal de agricultura 
familiar sustentável. 

Para ele a construção de 
estratégias para a modalidade deve 
ser coletiva e ter a união de esforços 
para planejar o setor agrícola no 
município. 

Domingos observou que a 
grande maioria das pessoas que 
produzem são da agricultura 
familiar, os pequenos produtores. 
“Eles são muito importantes para 
garantir e assegurar a segurança 
a l imen ta r  e  nu t r i c iona l  da  
população”, destacou Domingos.   

Para o secretário, discutir 
p o l í t i c a s  a g r í c o l a s  d e  
sustentabilidade na produção e 
manejo  dos  a l imentos  pe la  
agricultura familiar, e apresentar 
formas de respeitar os recursos 
naturais, a não utilização de 
agrotóxicos e a diversidade de 
produção sustentável, fortalece as 
comunidades rurais.  

“Temos uma diversidade de 
produção vegetal e animal no 
município. Hoje a agricultura 

familiar é a grande abastecedora da 
merenda escolar de Cáceres, discutir 
p o l í t i c a s  p ú b l i c a s  e  a  
s u s t e n t a b i l i d a d e  c o m  o s  
representantes deste segmento se faz 
necessário”, avaliou Domingos 
Oliveira. 

A prefeita Eliene Liberato 
Dias saudou os presentes na reunião 
e destacou a importância das 
parcerias, ainda  mais em um setor 
tão relevante como a agricultura. 

Eliene assinalou que a 
construção das diretrizes de um 
plano municipal que favoreça uma 
agricultura sustentável, deve 
começar  ass im,  ouvindo as  
instituições e a sociedade. 

“Por isso queremos, cada 
vez mais, aproximar a prefeitura, por 
meio da secretaria de agricultura, do 
setor produtivo, possibilitando apoio 
ao pequeno produtor e incentivando 
a prática de uma agricultura 
sustentável, que respeite o meio 
ambiente”, concluiu Eliene. 

 rês grandes eventos marcam Ta s  a t i v i d a d e s  e m  
comemoração ao aniversário 

do Rotary International que 
completou 118 anos de serviços 
humanitários no mundo. 

Em Cáceres os rotarianos 
festejaram a data em grande estilo, 
na quinta-feira (23), com uma 
grande Live que sorteou uma moto 
CG 160, R$ 5.000,00, um Notebook 
Dell e uma TV 32”. O projeto da 
Live é inédito no Distrito 4440 e foi 
idealizado pela Caravana da 
Expansão, presidida por Washington 
C a l a d o  B a r b o s a  e  p e l o s  
Governadores Assistentes das 
Regiões V e XVI, Rosane Michelis e 
Flavio Ferreira, respectivamente. 

De acordo com o GA 
Rosane Michelis, a live foi pensada a 
partir da dificuldade de muitos 
clubes, principalmente os menores, 
em realizar um projeto financeiro 
para a manutenção dos projetos já 
existentes, bem como a criação de 
novos. “Antes de assumirmos a 
Governadoria buscamos conhecer a 
r e a l i d a d e  d e  c a d a  c l u b e ,  
conversamos com os presidentes e 
vimos a necessidade de fortalecer o 
trabalho dos clubes, assim nasceu a 
ideia da live, que com esforços de 
todos foi um sucesso. 

Sucesso esse não só do 
evento, mas de cada clube que 

famílias cacerenses que sempre 
apoiam as ações do Rotary na 
cidade.   

Durante o almoço, os 
rotar ianos do RC Cáceres  
homenagearam a Governadora do 
Distrito 4440, Ano Rotário 
2020/2021, Brigida Maria Fisher 
com o título de Sócia Honorário do 
clube 

Encerrando com chaves de 
ouro o mês de aniversário, o RC 
Cáceres presenteou o Distrito 4440 
com a posse de 14 novos 
associados. A cerimônia foi 
realizada na noite desta quarta-
feira (1).  

Condomínio Brisas do Pantanal, 
Mundo dos Bordados e Wordl Print. 

Ainda  na  semana do  
aniversário, sob a coordenação do 
Diretor da Fundação Rotária, Arci 
Rezende, no domingo (26) foi 
realizada a 1ª edição do Churrasco 
que reuniu cerca de 300 pessoas, 
cuja renda será revertida a Fundação 
Rotária para promoção de projetos a 
nível global. 

Presentes no evento os 
Governadores Felício José, Brígida 
Fisher e o governador indicado 
Jânio, também o almoço foi 
prestigiado por rotarianos de 
diversos clubes de Rotary da região e 

VOLUNTARIADO

Clubes de Cáceres comemoram 118 anos de  
trabalhos humanitários do Rotary no mundo 

Rotarianos realizam live, almoço e posse em comemoração ao aniversário do Rotary 

Da Redação 

Presença dos Governadores do Distrito 4440 no almoço de domingo 

Foto: Ronivon Barros

CONCURSO

Musa do 40º FIPe e Musa da Pesca serão 
 eleitas no dia 11 de março em Cáceres 

Da Redação 

Candidatas ao título Musa do FIPe e da Pesca 

Foto: Divulgação

AGRICULTURA EM PAUTA
Prefeitura reúne instituições e representantes do setor agrícola 

para discutir plano municipal da agricultura familiar sustentável 
Assessoria 

Reunião discutiu plano municipal que favoreça agricultura sustentável 

Foto: Assessoria
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Sá e   a chapa de oposição “Por 
um Sindicato Rural Forte” 
encabeçada por Aury. A eleição 
aconteceu na tarde de terça-feira 
(28), na sede do Sindicato Rural. 
E com 46 votos dos 68 votos 
vá l idos ,  a  chapa  “Por  um 
Sindicato Rural Forte” venceu e 
comandará o sindicato no triênio 
2024/2026. Entre as propostas de 

trabalho da nova diretoria está o 
resgate e valorização do produtor, 
bem como promover a realização 
d a  t r a d i c i o n a l  E x p o s i ç ã o 
Agropecuária, que desde a 
pandemia não foi mais realizada 
em Cáceres.  
Composição da Diretoria 
Presidente: Aury Rodrigues;  
Vice-presidente: João Moyses 

 produtor rural Aury OPaulo Rodrigues foi 
eleito para presidir o 

Sindicato Rural de Cáceres 
durante os próximos três anos.  O 
pleito foi disputado por duas 
chapas. A chapa situacionista 
“ C o n s o l i d a n d o  o  F u t u r o ” 
liderada pela atual presidente   
Ida Beatriz Machado de Miranda 

m a i s  d e  5 0  c r i a n ç a s  e 
a d o l e s c e n t e s  d e  b a i r r o s 
periféricos de Cáceres. No 
projeto, os jovens contam com 
palestras antidrogas, praticam 
esportes, como jiu-jitsu e karatê, e 
recebem cursos de capacitação 
para inserção no mercado de 
trabalho.  

"A Guarda Mirim como 
u t i l idade  púb l ica  t e remos 
cond ições  de  cap ta r  ma i s 
recursos e emendas para manter e 
fortalecer o projeto", disse 
Rosinei. 

" F o i  u m a  l u t a  p a r a 
aprovar esse projeto. Muita 
correria atrás de papéis para 
legalizar a instituição. Mas valeu 
a pena", completou orgulhoso o 
parlamentar.  

A sessão ordinária de 
ontem foi a última de Rosinei 
como vereador titular. Com 

retorno da vereadora Valdeníria 
Dutra, titular do cargo, ele 
assume novamente o posto de 1° 
suplente de vereador.  Ele 
ocupava o cargo desde de 1° de 
dezembro passado. Essa foi a 
terceira vez que ele assumiu uma 
vaga na Câmara de Cáceres. 

O s  c o l e g a s  o 
parabenizaram pelo importante 
trabalho desenvolvido na Casa de 
Leis, nos últimos meses. "Tenho 
certeza que essa despedida é um 
a t é  b r e v e ,  p o i s ,  p e l a  s u a 
competência, o senhor vai se 
e l ege r  ve r eado r  de  novo . 
Parabéns por sua luta, por esse 
importante projeto social que 
ajuda muitas famílias carentes em 
Cáceres", ressaltou o vereador 
Rubens de Macedo, ao comentar 
a aprovação do PL de utilidade 
pública da Guarda Mirim.  

A sessão ordinária de 
terça-feira (28) também resultou 
na aprovação de outro projeto, em 
primeiro turno. Trata-se da 
medida que dispõe sobre a 
es t rutura  organizacional  e 
operacional da Casa de Leis.  
Indicações - A sessão ordinária 
t a m b é m  c o n t o u  c o m  2 6 
i n d i c a ç õ e s .  S ã o  m e d i d a s 
sugeridas pelo parlamento à 
prefeitura, que tem como objetivo 
apontar melhorias em áreas 
como: Educação, Saneamento 
B á s i c o ,  E s p o r t e ,  L a z e r , 
infraestrutura e asfaltamento de 
bairros. 

 sessão ordinária da ACâmara de Cáceres, desta 
segunda-feira (27), foi 

marcada pela despedida do 
vereador Rosinei Neves e a 
aprovação do projeto de lei que 
torna o projeto social Associação 
da Guarda Mirim “Cabo David 
Maciel” como órgão de utilidade 
pública. 
N a  s e s s ã o  t a m b é m  f o r a m 
a p r o v a d a s  m a i s  d e  3 0 
proposituras, entre indicações e 
r e q u e r i m e n t o s  a o  P o d e r 
Executivo.  

"Pas sa  um f i lme  na 
cabeça", disse emocionado o 
vereador Rosinei, ao falar da 
aprovação do projeto, que agora 
segue para sanção da prefeita 
Eliene Liberato.  

O parlamentar, autor da 
medida, é o idealizador da 
Guarda Mirim, que trabalha com 

 j u í z a  E s p e c i a l  d a AFazenda Pública, em 
C á c e r e s ,   H a n a e 

Yamamura reconsiderou decisão 
anterior e revogou parcialmente 
decisão que suspendia o processo 
seletivo de vagas remanescentes 
d o  c u r s o  d e  m e d i c i n a  d a 
Universidade do Estado de Mato 
Grosso (Unemat).

E m  n o v a  d e c i s ã o  a 
magistrada entendeu que os 
participantes do processo seletivo 
que responderam ao “Caderno A” 
referente ao Ciclo Básico do 
Curso (2ª, 3ª e 4ª fases)  não tem 
relação com as questões que estão 
s e n d o  q u e s t i o n a d a s 
judicialmente e não poderiam 
continuar sendo prejudicados. 

D e s t a  f o r m a ,  f o i 
autorizado o seguimento do 
processo seletivo com relação aos 
inscritos no Ciclo Básico do 

Curso (2ª, 3ª e 4ª fases)  , mas 
c o n t i n u a  s u s p e n s o  o 
procedimento seletivo com 
relação ao Ciclo Clínico do Curso 
(5ª, 6ª e 8ª) fases. 

P a r a  o  A d v o g a d o 
Hamilton Lobo que representa 
u m  g r u p o  d e  a l u n o s  q u e 
realizaram o seletivo referente ao 
Ciclo Básico do Curso (2ª, 3ª e 4ª 
fases) “esta nova decisão foi 
acertada e a magistrada entendeu 
que existiam pessoas que não 
tinham qualquer ligação com as 
ques tões  que  es t ão  sendo 
questionadas judicialmente e, 
portanto, não podiam continuar 
sendo prejudicadas  com a 
suspensão integral do processo 
seletivo.” As provas foram 
realizadas no campus de Cáceres, 
no dia 5 de fevereiro. O processo 
judicial continua com as fases 
previstas na legislação. 

Abdalla Junior; 1º secretário: 
Ricardo Castella Cardoso; 2º 
secretário: Eduardo Arruda Rolin 
Nichio Godoy; 1º tesoureiro: 
Claudio  Luiz  Ol ive i ra ;  2 º 
tesoureiro: Jeferson da Silva 
Faria; 1º suplente da diretoria: 
Yu r i  C a r r e l o  M o n a r i ;  1 º 
Conselho. Fiscal Efetivo: Denise 
Dalmas Rodrigues; 2º Cons. 

Fiscal Efetivo: Adão Alves 
Garcia Junior; 3º Cons. Fiscal 
Efetivo: João Oliveira Gouveia 
Neto; 1º Suplente. Do Cons. 
F i s ca l :  Andre s sa  Sanches 
Lombardi; 2º Suplente. Do Cons. 
Fiscal: Iracilda Rocha Teixeira 
Rita; 3º Suplente. Do Cons. 
Fiscal: Maria Jacira Pereira da 
Costa.  

ELEIÇÃO

Sindicato Rural de Cáceres elege  
diretoria para o próximo triênio 

Entre as propostas de trabalho da nova diretoria está o resgate e valorização do produtor 

Da Redação 

Eleição Sindicato Rural de Cáceres 

Foto: Sindicato Rural

DECISÃO

Por Sinézio Alcântara/EN 

LEGISLATIVO

Juíza Hanae Yamamura 

Foto: TJMT

Guarda Mirim como Utilidade Pública e despedida de  
vereador marcam sessão ordinária da Câmara de Cáceres 
Por Marcio Camilo da Cruz 

Vereador Rosinei Neves 

Foto: Assessoria
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By Rosane Michels

Hoje você estará mais 
voltado para sua casa e 
família com a Lua em 
Câncer em aspecto com 
Júpiter e Vênus. Pode ser 
um dia alegre, de muito 

movimento e atividades junto dos seus. 
O dia pode envolver também a reforma, 
compra ou venda de um imóvel. 

A comunicação melhora, 
mas você deve tomar 
cuidado com a ansiedade e 
a impulsividade nas 
respostas. O dia é ótimo 
para estudar e colocar as 

leituras em dia. Bom também para fazer 
viagens rápidas, que prometem ser 
renovadoras. Um contrato pode ser 
negociado.

O dia pede cuidados 
redobrados com gastos 
i m p u l s i v o s  e  
desnecessários. Nada é tão 
urgente. Não é um bom dia 
para envolver-se em novos 

investimentos, pois há risco de excesso 
de otimismo. Mantenha seu dinheiro 
onde está. Um contrato pode ser 
assinado.

A Lua em seu signo e em 
aspecto com Júpiter e 
Vênus, promete um dia de 
alegria e divertimento. 
Você está mais aberto e 

inspirado, com uma forte necessidade de 
estar perto de quem ama. O dia promete 
boas notícias que trarão crescimento e 
expansão pessoal e profissional.

Hoje você vai preferir 
distanciar-se do barulho 
social e buscar silêncio e 
so l i t ude .  Pode  ab r i r  
exceções para as pessoas 
que costumam partilhar de 

sua intimidade. O dia é ótimo para cuidar 
da saúde integral, com atividades que 
unam mente e corpo. Bom também para 
dedicar-se a um projeto nos bastidores.

O dia promete movimento e 
m u i t a s  a t i v i d a d e s ,  
especialmente no trabalho. 
Procure organizar sua 
agenda, caso contrário você 
corre o risco de não 

c o n s e g u i r  c u m p r i r  c o m  s e u s  
compromissos. Por outro lado, você 
pode decidir começar um programa de 
saúde com dieta e exercícios.

Hoje você estará mais 
voltado para seus projetos 
profissionais e planos de 
negócios, que podem ser 
colocados  em prá t ica  
imediatamente. Você pode 

receber uma boa notícia relacionada ao 
lançamento de um projeto ou uma nova 
oportunidade de emprego. Dia de 
visibilidade.

O dia promete ser gostoso, 
com boa comunicação e 
aber tura  para  longas  
conversas, especialmente 
se estiverem relacionadas 
ao sentido da vida e à 

espiritualidade. O dia pode ser ótimo 
para envolver-se em rituais religiosos ou 
praticar meditação. Uma viagem pode 
ser marcada ou realizada.

Dia de movimento na vida 
social que vai beneficiar 
d i r e t a m e n t e  s e u s  
relacionamentos pessoais 
e profissionais. Você está 

mais aberto, simpático e voltado para as 
suas relações. O dia é ótimo para estar 
com os amigos. Novas amizades podem 
ser feitas ou um romance começar.

O  d i a  p r o m e t e  
d i v e r t i m e n t o  e  
aproximação de pessoas 
diferentes,  alegres e 
divertidas. A vida social 

ganha destaque e novas amizades 
podem ser feitas. Se estiver só, um 
romance leve pode começar a qualquer 
momento. Se for comprometido, 
divirta-se junto de seu amor.

O dia promete movimento 
n a  v i d a  s o c i a l  e  
aproximação de amigos. 
Novas amizades podem ser 
f e i t a s  e  a s  a n t i g a s  

renovadas. O período é ótimo para fazer 
n o v o s  c o n t a t o s  c o m e r c i a i s ,  
especialmente se estiver envolvido com 
grandes empresas, clubes e instituições.

Hoje você pode estar mais 
fechado e voltado para suas 
emoções, mergulhado em 
sentimentos que, você já 
sabe, devem ser deixados 

no passado. Apesar do mergulho, o 
movimento é tranquilo e isento de 
sofrimento. Não mexa em seu dinheiro, 
nem hoje, nem amanhã. 

HORÓSCOPO********** **********

Paz, amor, saúde, 
sucessos e muitos anos 
de vida ao querido 
Beto Serrão que está 
comemorando data 
natalícia ao lado dos 
amigos e familiares. 
U m  A n i v e r s á r i o  
repleto de felicidades 
e muitas risadas. Tim 
tim! 

Hoje o nosso flash vip é endereçado a 
bonequinha Elisa de Oliveira, filha do casal 
Rodrigo e Mônica. Ela que foi destaque 
pelo estilo, charme e simpatia no evento do 
Rotary Club de Cáceres realizado no 
domingo. Ela chegou arrasando com um 
look maravilhoso recebendo vários clicks 
do fotógrafo Ronivon Barros. Beijinhos 
Elisa  

Nosso bom dia regado de energias positivas 
a querida Ivone Castella que ontem recebeu 
os parabéns do rol de amigos e da família.  
Que Deus lhe proteja e conceda um novo 
ano de vida pleno de alegrias e conquistas 

****************************

Um alô mais que especial ao Natã e toda equipe da Agroline  
Produtos Agropecuários inaugurada em Cáceres no mês de 
dezembro com a missão de levar soluções ao produtor rural 
por meio do melhor atendimento, em um ambiente de 
amizade e confiança. Fechar negócios, manter amizades, 
abrir novas relações. Desejamos sucessos.  

****************************

Um brinde a vida do amigo Salmo Cesar Silva nosso 
aniversariante do dia a quem desejamos muitas felicidades 
e muitos anos de vida com saúde, amor e prosperidades. 
Feliz Niver! 

***********

***********
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 inco duelos agitam o Cfutebol mato-grossense 
neste sábado (4), todos 

eles válidos pela 9ª rodada do 
Campeonato Estadual 2023. 

Todos os jogos estão 
marcados para as 15h30.  O 
Cacerense joga em casa contra o 
Cuiabá, que venceu o Luverdense 
de goleada pela oitava rodada, 
fechando o placar em 5 a 0. 

O Dourado segue invicto 
na competição.  Já o Cacerense 
foi goleado por 4 a 1 pelo 
Academia, que entrou na tabela 
de classificação com 10 pontos.  

Enquanto isso, o União 
enfrenta o Nova Mutum no 
Estádio Luthero Lopes, em 
Rondonópolis.  Pela rodada 
anterior, o Nova Mutum venceu o 
Dom Bosco por 3 a 0, com a 
vitória somou 9 pontos e entrou 
para o G-6. O Colorado em 8 
partidas conquistou 15 pontos.  

O Clássico Vovô, entre 
Mixto e Dom Bosco será no 
Dutrinha. A novidade é o retorno 
do técnico Bernardo Gomes que 

realizou amistosos contra times 
locais e busca o entrosamento 
para começar a competição com o 
pé direito. O Cuiabá garantiu 
p r e s e n ç a  n o  p r i n c i p a l  
campeonato da categoria sub-20 
pelo ranking da CBF. 

O Auriverde da Baixada 
ocupa a 20ª posição entre os times 
nacionais – o Dourado vai para o 
terceiro ano de disputa na Série A 
do Brasileirão. 

O elenco passou por uma 
reformulação em relação ao time 
que disputou a Copa São Paulo de 
Futebol Júnior, em janeiro, mas 

 Cuiabá está na reta final Ode preparação para a 
estreia no Brasileirão 

Sub-20, marcada para esta 
q u i n t a - f e i r a ,  c o n t r a  o  
Internacional, às 19h, na Arena 
Pantanal. 

A c o m p e t i ç ã o  s e r á  
disputada por dois grupos de 10 
times. Os quatro melhores 
colocados avançam às quartas de 
final (em jogos de ida e volta). 

O Dourado está no grupo 
A ao lado do Internacional, 
Corinthians, Flamengo, Atlético-
MG, Fluminense, América-MG, 
RB Bragan t ino ,  Cea rá  e  
Botafogo. 

“Estamos em uma boa 
p r e p a r a ç ã o  v i s a n d o  e s s e  
Brasileiro, a gente chega com 
uma boa condição física, estamos 
trabalhando bastante para ter uma 
performance. Trabalhamos 
bastante a parte técnica e tática. 
Estrear contra o Internacional 
será interessante, é uma escola 
tradicional do país, será um 
confronto duríssimo, mas vamos 
entrar sempre pensando em 
vencer” disse o técnico William 
Araújo. 

No período, o elenco 

tem no grupo atletas como 
Rikelme, Jadson, Léo Herrero e 
Vin ic ius  Peruchi ,  que  já  
integraram o time principal. 

“Essa reformulação passa 
por um período de adaptação dos 
jogadores, uma nova filosofia de 
jogo. Esse período de treinos foi 
importante, mas sabemos que 
ainda não é suficiente para que 
esse entrosamento flua da melhor 
forma possível e da maneira que a 
gente deseja. Mas vamos chegar 
bem preparados. Vamos brigar 
p o r  e s s a  c l a s s i f i c a ç ã o ”  
completou. 

voltou ao comando do Dom 
Bosco, que nesta rodada conta 
com o reforço do volante Juliano 
Batista e do lateral-esquerdo 
Vinícius. Por sua vez, o Mixto 
conta com atacante Luan Viana, 
artilheiro do time no Campeonato 
Mato-grossense com três gols 
marcados, e com o meio-campo 
Warian. 

Luverdense recebe o 
Academia no Estádia Passo das 
Emas. O Sport Sinop enfrenta o 
Operário no Gigante do Norte, 
em Sinop. 

O Fera do Norte perdeu 
para o Mixto por 3 a 2, com o 
resultado, a equipe do Sport 
Sinop está matematicamente 
rebaixada para a 2ª divisão.

Na competição, somou 
apenas dois pontos, resultado que 
não oferece mais chance a equipe. 
Tabela de Classificação 
Cuiabá - 24 pontos; União – 15; 
Dom Bosco – 13; Operário – 13; 
Academia – 10; Nova Mutum – 9; 
Cacerense – 8; Mixto – 8; 
Luverdense – 7; Sport Sinop – 2 

ESTADUAL

Cinco jogos movimentam última rodada 
 do Mato-Grossense neste no sábado (4) 

O Dourado segue invicto e na liderança da competição com 24 pontos conquistados

Da Redação 

Cuiabá segue invicto na competição 

Foto: Ascom Cuiabá

Jogo está marcado para as 19h na Arena Pantanal

  Cuiabá estreia no Brasileirão  
Sub-20 diante do Internacional 
Por Olhar Esportivo 

ARENA PANTANAL

Foto: Olhar Esportivo
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A droga estava no avião, 
detectado pelos radares da FAB. 
Um caça A-29 Super Tucano e a 
aeronave radar E-99 foram 
usados  para  moni tora r  e  
interceptar o avião, abordado 
pelas forças de segurança em 
solo. O piloto fugiu do local. 

A apreensão faz parte do 
esforço conjunto e integrado das 
forças de segurança estadual e 

interceptação do avião, que 
trafegava sem autorização e sem 
plano de voo no espaço aéreo 
brasileiro, mobilizaram equipes 
do Grupo Especial de Fronteira 
(Gefron), do Centro Integrado de 
Operações Aéreas (Ciopaer), 
ó r g ã o s  v i n c u l a d o s  
operacionalmente à Secretaria de 
Estado de Segurança Pública 
(Sesp-MT), e da Polícia Militar. 

ma operação conjunta Uentre  as  forças  de 
segurança pública de 

Mato Grosso, a Força Aérea 
Brasileira (FAB) e a Polícia 
Federal, interceptou e apreendeu 
uma aeronave de pequeno porte 
carregada com 400 kg de cocaína, 
nesta quarta-feira (1º), no 
município de Alta Floresta. 

O monitoramento e a 

aeronaves carregadas com 
entorpecentes. 

federal envolvidas para a 
repressão ao tráfico de drogas e a 
voos ilícitos em pequenas 

ser parcelados em até 60 vezes e com 
reduções, nos juros e multas, que 
variam entre 45% e 95%. Os 
benefícios estão condicionados à 
forma de pagamento, quantidade de 
parcelas e o tipo da dívida. 

A adesão ao Refis deve ser 
formalizada junto à Secretaria de 
F a z e n d a  ( S e f a z ) ,  d e  f o r m a 
presencial ou online, e ao Regularize 
junto aos órgãos responsáveis pela 
gestão das dívidas. Caso os valores 
estejam inscritos em dívida ativa, o 
contribuinte deve procurar o 
atendimento da Procuradoria Geral 
do Estado (PGE). 

P a r a  a t e n d i m e n t o 
presencial, o contribuinte pode se 
dirigir até a sede da  e unidades PGE
do Ganha Tempo ou procurar a 
A g ê n c i a  F a z e n d á r i a  d o  s e u 
domicílio tributário. A negociação 
também pode ser feita de forma 
online pelos , sistemas fazendários
pelo  ou pelo aplicativo site da PGE
MT Cidadão. 

É importante ressaltar que 
os contribuintes, pessoa física ou 
jurídica, que estão com o nome na 
dívida ativa não podem obter a 
certidão negativa de débitos emitida 
pela PGE e pela Sefaz. 

Decretos nº 135, 136 e 137. 
Por meio do Refis podem ser 

negociados débitos referentes ao 
Imposto Sobre a Propriedade de 
Veículos Automotores (IPTU), 
Operações relativas à Circulação de 
Mercadorias (ICMS) e Imposto 
sobre Transmissão Causa Mortis 
(ITCD), gerados até dezembro de 
2020. Já o Regularize abrange 
dívidas relativas às multas aplicadas 
pela Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente (Sema), Detran, Procon, 
Indea e Ager. 

Os valores em atraso podem 

O Governo  de  Mato  Grosso 
prorrogou por mais 60 dias o prazo 
para que contribuintes negociem 
s e u s  d é b i t o s  e s t a d u a i s  c o m 
descontos de até 95%, nos juros e 
multas, e de forma parcelada. Os 
benefícios são oportunizados por 
meio dos programas de recuperação 
de créditos Refis e Regularize que 
tiveram as adesões transferidas para 
o dia 28 de abril. 

Os novos prazos foram 
publicados na edição extra do Diário 
Oficial do Estado (DOE) desta 
quarta-feira (01.03), por meio dos 

REPRESSÃO AO TRÁFICO

Forças de segurança interceptam avião 
 e apreendem 400 quilos de cocaína 

Aeronave de pequeno porte trafegava sem autorização  e sem plano de voo foi interceptada em Alta Floresta 

Assessoria 

Apreensão de cerca de 400 kg de cocaína 

Foto: Gefron/Sesp-MT

Governo de Mato Grosso prorroga até 28 de 
 abril prazo para adesão ao Refiz e Regulariza 

NEGOCIAÇÃO

Assessoria 

Agência Fazendária de Cuiabá 

Foto: Flávio Costa/Sefaz-MT
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 proximidade do mês de Amarço (Mês da Mulher) 
motivou a solicitação de 

advogadas por uma agenda com a 
presidente do Poder Judiciário de 
M a t o  G r o s s o  ( P J M T ) ,  
d e s e m b a r g a d o r a  C l a r i c e  
Claudino. O encontro ocorreu na 
semana passada, quando a 
presidente da Ordem dos 
Advogados do Brasil - Seccional 
de Mato Grosso (OAB-MT), 
Gisela Cardoso, a secretária-geral 
adjunta, Adriana Tanssini, e sete 
presidentes de Subseções da 
Ordem foram recebidas pela 
desembargadora, na Presidência 
do Tribunal de Justiça. 

A visita institucional se 
tornou uma roda de conversas 
com troca de experiências e 
compartilhamento de desafios 
enfrentados por elas pelo fato de 
exercerem lideranças femininas. 
“A mulher está se afirmando cada 
dia mais nos cargos de gestão. 
Isso, na minha visão, é fruto do 
próprio amadurecimento da 
mulher, que vem agora em uma 
fase de colheita de frutos das 
gerações passadas. Aqui no 
TJMT, a desembargadora Shelma 
Lombardi de Kato, lá nos anos de 
1991 abriu o caminho para que 
hoje não precisemos passar pelos 
mesmos desafios que ela passou”, 
lembrou a desembargadora 
presidente. 

C l a r i c e  C l a u d i n o  
enfatizou o bom relacionamento 
entre as duas instituições e a 
felicidade em receber tantas 

lideranças femininas. “Ao 
mesmo tempo em que foi uma 
visita institucional, também foi 
momento de descontração e de 
conhecer a realidade de cada uma 
das subseções, que estão sendo 
geridas por essas mulheres, e 
mulheres jovens. Também 
surgiram várias ideias de 
parceria”, adiantou. 

O  g r u p o  t a m b é m  
aproveitou o momento para 
celebrar algumas vitórias e 
conquistas alcançadas pelas 
mulheres  nes te  percurso .  
“Vivemos um momento muito 
especial quando se fala em 
representatividade feminina no 
cenário estadual, nacional”, 
destacou a presidente da OAB-
MT ao salientar que o sistema de 
Justiça como um todo caminha na 
direção da igualdade de gêneros. 

A fala de Gisela se refere 
ao fato das Cortes Superiores 
serem comandadas atualmente 
pelas ministras Rosa Weber 
(presidente do Supremo Tribunal 
Federal-STF) e Maria Thereza de 
Assis Moura (presidente do 
Superior Tribunal de Justiça-
STJ). Em Mato Grosso, a 
representação feminina conta 
com a defensora-geral, Maria 
Luziane Ribeiro de Castro e 
delegada-geral da Polícia Civil, 
Daniela Silveira Maidel. A 
superintendente da Polícia 
Federal no Estado também é uma 
mulher, delegada PF Lígia Neves 
Azis Lucindo. 

Gisela lembrou que em 90 

anos de história da Ordem, ela é a 
segunda mulher a assumir a 
presidência. A pioneira foi a ex-
p r e s i d e n t e  d o  T J M T ,  
desembargadora Maria Helena 
Gargaglione Póvoas. “Nas 29 
Subseções, nunca foram tantas 
mulheres a conduzi-las, são nove 
no mandato 2022/2024”, cita. 

N o  Tr i b u n a l ,  p e l a  
segunda gestão consecutiva, duas 
mulheres dividem a presidência e 
vice-presidência. Na gestão 
2021/2022 a presidente era a 
Maria Helena Gargaglione 
P ó v o a s  e  a  v i c e ,  a  
d e s e m b a r g a d o r a  M a r i a  
Aparecida Ribeiro. Na atual 
gestão, Clarice Claudino tem 
c o m o  v i c e - p r e s i d e n t e  a  
desembargadora Maria Erotides 
Kneip. 
Pacificação social em pauta - 
Com o slogan da gestão “Semear 
a paz. Fortalecer a Justiça”, a 
desembargadora Clarice, que 
também é presidente do Núcleo 
Gestor da Justiça Restaurativa 
(NugJur), tem levado ao maior 
n ú m e r o  d e  e n c o n t r o s  
inst i tucionais  possíveis  a  
bandeira da disseminação da 
cultura da paz. Desta vez o 
assunto não poderia ficar de fora. 
“Conversamos sobre a busca pela 
pacificação social e surgiu a ideia 
de uma parceria entre a OAB-MT 
e o TJMT, já que houve conexão 
com um projeto da Ordem, o 
Saber nas Escolas, podemos unir 
forçar para a realização de ciclos 
de construção de paz nas 

PRÉ-ASSEMBLEIA SICOOB

O  S i c o o b  
C r e d i s u l  
C á c e r e s  
p r o m o v e  n a  
próxima quarta-
f e i r a  ( 8 )  a  
realização de 
s u a  p r é -
a s s e m b l e i a ,  
e v e n t o  q u e  
g a r a n t e  a  
transparência e apresenta prestação de contas aos cooperados, a 
respeito das condições econômico-financeiras e sociais da 
organização, estreitando ainda mais o relacionamento com os 
cooperados. De acordo com o gerente do Sicoob em Cáceres, 
Douglas, a pré-assembleia na verdade é uma preparação para a 
Assembleia Geral Ordinária, momento máximo da cooperativa em 
respeito ao princípio da gestão democrática e da prestação de 
contas aos cooperados.  O evento este ano acontece no Centro de 
Eventos Maria Sofia Leite, com início marcado para as 19h.  

SELETIVO FISIOTERAPEUTA

Estão abertas ade 1.º a 31 
de março, as inscrições 
para o Processo Seletivo 
p a r a  c r e d e n c i a r  
fisioterapeuta para atuar 
na Comarca de Jauru. A 
inscrição, sem nenhum 
custo financeiro, deve 
s e r  f e i t a ,  
exclusivamente, por 

meio do endereço eletrônico: jauru@tjmt.jus.br, incluindo nesse 
período sábados, domingos e feriados. Para concorrer é preciso que 
os candidatos sejam graduados em Fisioterapia em curso 
devidamente reconhecido pelo Ministério da Educação (MEC), e 
com registro no conselho Regional de Fisioterapia e Terapia 
Ocupacional (Crefito). O processo de seleção seguirá os critérios  
do . Edital 01/2023

Presidente do Judiciário se reúne  
com lideranças femininas da OAB 

A visita se tornou uma roda de conversas com troca  de experiências e compartilhamento de desafios 

MÊS DA MULHER

Assessoria TJMT 

unidades de ensino, ensinar, 
crianças e jovens a ter um diálogo 
mais saudável e organizado”, 
antecipou a desembargadora. 

Ainda participaram do 
evento as presidentes das 
subseções da OAB, Cibeli 
Simões dos Santos (3ª Subseção 
de Cáceres), Xênia Artmann 

Guerra (6ª Subseção de Sinop), 
Fabiane Melo (14ª Subseção de 
Peixoto de Azevedo), Danusa 
Oneda (21ª Subseção de Lucas do 
Rio Verde), Ethiene Brandão (22ª 
Subseção de Primavera do Leste), 
Catiane Cardoso (26ª Subseção 
de Comodoro) e Laís Resende 
(28ª Subseção de Água Boa). 
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O produtor rural Aury Paulo Rodrigues foi 
eleito para presidir o Sindicato Rural de Cáceres 
durante os próximos três anos.  Página 04 

U m a  o p e r a ç ã o  
conjunta entre as forças de 
segurança pública de Mato 
Grosso, a Força Aérea 
Brasileira (FAB) e a Polícia 
Federal, interceptou e 
apreendeu uma aeronave 
de pequeno porte carregada 
com 400 kg de cocaína, 
nesta quarta-feira (1º), no 
município de Alta Floresta.  

Beleza, charme e simpatia estarão na passarela do 
concurso para escolha da Musa do 40º FIPe e da Musa da 
Pesca, que acontece em Cáceres, no próximo dia 11 de 
março. O evento marca a abertura oficial do Festival 
Internacional de Pesca Esportiva.  Página 03 

VOLUNTARIADO

Clubes de Cáceres comemoram 118 anos de  
trabalhos humanitários do Rotary no mundo 

Três grandes eventos marcaram as atividades em 
comemoração ao aniversário do Rotary International que 
completou 118 anos de serviços humanitários no mundo. 
               Página 03 

Foto: Ronivon Barros 

REPRESSÃO AO TRÁFICO

Forças de segurança interceptam avião 
 e apreendem 400 quilos de cocaína 

Página 06

Foto: Gefron

Sindicato Rural de Cáceres elege  
diretoria para o próximo triênio 
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Foto: Sindicato 

Musa do 40º FIPe e Musa da Pesca serão 
 eleitas no dia 11 de março em Cáceres 

CONCURSO

Cinco duelos agitam o futebol mato-grossense 
neste sábado (4), todos eles válidos pela 9ª rodada do 
Campeonato Estadual 2023. Página 07 

Foto: Divulgação 

DECISÃO

Foto: Ilustrativa 

                            Página 04 

ESTADUAL

Cinco jogos movimentam última rodada 
 do Mato-Grossense neste no sábado (4) 

Foto: FMF

O Governo de Mato Grosso prorrogou por 
mais 60 dias o prazo para que contribuintes negociem 
seus débitos estaduais com descontos de até 95%, nos 
juros e multas, e de forma parcelada. Os benefícios são 
oportunizados por meio dos programas de recuperação 
de créditos Refis e Regularize que tiveram as adesões 
transferidas para o dia 28 de abril. Página 06 

NEGOCIAÇÃO
Governo de Mato Grosso prorroga até 28 de 

 abril prazo para adesão ao Refiz e Regulariza 
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